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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t  

über die 9. Sitzung des Ausschusses für  

Soziales, Jugend, Sport und Feuerwehr 

am 27.02.2014 im Ratssaal des Rathauses 

Beginn: 18:30 Uhr 
Ende:    19:10 Uhr 

 
Teilnehmer: 

Vorsitzender 
Beigeordneter  Herr Tam Ofori-Thomas  

Mitglieder des Ausschusses 
Ratsherr  Herr Volker Carstens ab TOP 5 
Ratsfrau  Frau Monja Hörl  
Ratsfrau  Frau Ulrike Meier-Sander  
Ratsfrau  Frau Christine Schiller Vertr. von Frau Kühnast 
Ratsherr  Herr Joachim Schulz-tom Felde  
Ratsherr  Herr Frank Uhrhammer  

Beratendes Mitglied 
Stadtbrandmeister  Herr Heiko Hermonies  
Vertreter des Seniorenbei-
rates  

Herr Klaus Borchardt  

Vertreter d. Präventionsra-
tes  

Herr Bernd Luttmann ab TOP 9 

Elternvertreterin Kindergar-
ten  

Frau Gunda Schubbert-
Wingerning 

 

Verwaltung 
Leiterin d. Hallenbades  Frau Gitta Brunkhorst zu TOP 5 
Protokollführung  Frau Ute Grigo  
Verw.-Ang.  Herr Heiko Grünhagen  
Verw.-Ang.  Herr Mathias Haase  
Gleichstellungsbeauftragte  Frau Beate Städter  
Stadtoberamtsrat  Herr Klaus Twiefel  

Gäste 
4 Mitarbeiter v. SoFa e.V.   zu TOP 6. und 8. 

Presse 
Rotenburger Rundschau  Herr Thomas Hartmann  
 
 
Zuhörer:   6 
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Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

der anwesenden Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Einwohnerfragestunde 
  4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.11.2013 
033-2014 5 Besucherstatistik und Verbräuche des Hallenbades 
035-2014 6 Auftragsvergabe - Kinderferienprogramm 2014 
036-2014 7 Teilsanierung des Feuerwehrhauses Visselhövede 
  8 Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung 
  8.1 Stand des geplanten Umzuges Jugendreff in die Gaswerkstraße 

(Anfrage Frau Kühnast) - Bericht Verwaltung 
  8.2 Stand Ausweitung des Jugendtreff-Betriebes von 2 auf 3 Tage (An-

frage Frau Kühnast) - Bericht Verwaltung 
  9 Einwohnerfragestunde 
  10 Nächste Sitzung geplant: Dienstag, 30.09.2014 um 18:30 Uhr 
 
 

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der anwesen-
den Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Der Vorsitzende Ofori-Thomas eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße La-
dung der anwesenden Ausschussmitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Frau Kühnast fehlt entschuldigt und wird von Frau Schiller vertreten; Herr V. Carstens ist 
zu Beginn der Sitzung noch nicht anwesend. 
 
  
2. Feststellung der Tagesordnung 
Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände. 
 
  
3. Einwohnerfragestunde 
-kein Bedarf- 
 
  
4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.11.2013 
Die Niederschrift wird mit 4:0:2 Stimmen genehmigt. 
 
 
033-2014 
5. Besucherstatistik und Verbräuche des Hallenbades 
Frau Brunkhorst erläutert die aktuellen Zahlen zu den Verbräuchen und den Besucherzah-
len. 
Herr Schulz-tom Felde hat Zahlen zum Energieverbrauch (Gas, -und Fernwärme und 
Strom) ermittelt, die er der Verwaltung gerne zur Verfügung stellt. 
 
 
035-2014 
6. Auftragsvergabe - Kinderferienprogramm 2014 
Frau Schlösser informiert darüber, dass sich das Kinderferienprogramm in den Startlö-
chern befinde. Es stehe weniger Geld zur Verfügung, so Herr Junge, das müsse beim Pro-
grammablauf berücksichtigt werden. 
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 Der Verein für sozialpädagogische Familien- und Lebenshilfe e.V. (So-

Fa), Obernstr. 47, 28832 Achim, vertreten durch den Geschäftsführer 
Herrn Jan Dieter Junge wird beauftragt, das städtische Kinderferien-
programm 2014 in Visselhövede durchzuführen. 
 

Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
036-2014 
7. Teilsanierung des Feuerwehrhauses Visselhövede 
 
 Die Maßnahmen zur Teilsanierung des Feuerwehrhauses (siehe Sach-

verhalt der Vorlage) sollen vom Bauamt kurzfristig ausgeschrieben 
und bis zur Höhe der im Haushalt bereit gestellten Mittel beauftragt 
werden. 
 

Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
 
  
8. Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung 
8.1. Stand des geplanten Umzuges Jugendreff in die Gaswerkstraße (Anfrage Frau 
Kühnast) - Bericht Verwaltung 
Herr Junge von SoFa e.V. berichtet, dass die zur Verfügung gestellten Mittel wahrschein-
lich ausreichen, um die Räumlichkeiten entsprechend zu realisieren. Verschiedene Maß-
nahmen seien durchzuführen, auch von Fachpersonal. 
Herr Grünhagen weist darauf hin, dass die Maßnahmen wesentlich teurer wären, wenn 
tatsächlich Wände entfernt werden sollten. 
8.2. Stand Ausweitung des Jugendtreff-Betriebes von 2 auf 3 Tage (Anfrage Frau 
Kühnast) - Bericht Verwaltung 
Die Ausweitung des Jugendtreff-Betriebes von 2 auf 3 Tage soll ab Sommer 2014 erfolgen. 
8.3. Anfrage von Frau Hörl zur Problematik der Grundschülerabholung durch Taxen auf 
dem Busparkplatz an der Grundschule; verwaltungsseitig gibt es hierzu noch keine Neuig-
keiten; 
8.4. Anmerkung von Herrn Borchardt zur Bücherei; ein Aufzug im Haus der Bildung sei 
empfehlenswert. 
 
9. Einwohnerfragestunde 
-kein Bedarf- 
 
 
10. Nächste Sitzung geplant: Dienstag, 30.09.2014 um 18:30 Uhr 
 
  
 
 
 

Tam Ofori-Thomas 
Vorsitzender 

Franka Strehse 
Bürgermeisterin 

gesehen 

Ute Grigo 
Protokoll 
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